

# 童夢 6月号 NO164

だよし

H27 6. 1

スタッフブログは  
こちら→

ホームページ [大念仏寺社会事業団](#) 検索



1年間の内で、祝日も行事も特にならないのが6月。5月の大型連休の後で、心もカラダも崩ししやすい月です。嫌な気持ちで何かに取り組むことはとてもしんどいので、同じ「やる」なら楽しく、自分なりの喜びを見つけて、気持ちを盛り上げると少し楽になります。その際には、周りの支えがあると、さらに頑張ろうと思えます。自分1人だと心折れやすいことも誰かに支えてもらえる頑張れることを童夢っ子にも知ってもらい、互いに支えることができる子ども達へと成長してもらえれば、日々かわりたいと思います!!

(Pっちゃん)

## 6月の行事案内

### フットサル大会

とき: 6月6日 (土)

### 田植え行事

とき: 6月6日 (土)

場所: 河南町

その他: 参加されない場合の保育は14時までです。

### 甲子園ツアー

とき: 6月27日 (土)

場所: 阪神甲子園球場

(対 横浜DeNA)

時間: 12時出発 (14時プレイボール)

18時頃 童夢到着予定

※ 試合終了時間によります。

その他: 参加されない場合の保育は

12時までです。

※ 詳細は別途連絡いたします。

### 寄贈

平池正則様より「かしわ餅」、ヤクルト平野センター様より「ヤクルト」をいただき、童夢のみんなでおいしくいただきました。

ありがとうございました。

「一生懸命」という言葉には、「全力で何かに取り組む」って意味があるんだよ。しんどい事や泣きたくなるような事もたくさんあると思うけど、1人1人が自分に自信を持って一生懸命「笑顔」の花を咲かせよう!!

BY Nちゃん

### ☆新入生歓迎行事☆～播磨中央公園～



今年度最初の大イベント”新入生歓迎行事”は播磨中央公園へ!! 新しく仲間入りした15人の一年生と保護者の方も参加してくださり、総勢90人で自然がいっぱいの公園でレクリエーションやアスレチックなどを楽しみました。これからもこのメンバーで楽しい童夢での思い出を作っていきます!!

### ☆万部法要天冠童子☆



今年度は開宗900年記念ということで、5月1日～7日までの7日間、大念仏寺で万部法要が行われました。童夢の男の子たちが「天冠童子」として、菩薩様のおねりのお手伝いをしました。緊張している子、堂々としている子など様々でしたが、どの子もしっかり最後まで歩いていて、頼もしさを感じました。

### ☆平野区子ども会親睦ソフトボール大会☆ ～ 大阪市立平野中学校 ～



今年度は1年間通して活動することになった童夢ソフトボールチーム。

4月から5月17日(日)の平野区子ども会ソフトボール大会に向けて、火・木・土曜日に練習してきました。28人の登録者の中から14人の選手を選ばなければならず、悩みに悩んで選出した14人が大会の14人分の思いを背に大会に挑みました。2回戦・3回戦は勝利が目に見えながらも見事な大逆転負けとなりました。今回、「くやしい!!」と感じてくれて、夏に向けて、楽しく練習に取り組んでくれると嬉しいです。守備の練習、走塁の練習など強化ポイントを中心に気持ちあため、皆と一緒に頑張ります!!

童夢大念仏 06-6791-5410